

Protokoll der Wiederholungssitzung 10. Ordentlichen Sitzung des 7. Studentischen Rates (07.03.2012)

Dokumente und Anträge zur Sitzung sind unter folgendem Link zu finden:

http://wiki.asta-hannover.de/doku.php?id=informationen:studentischer_rat:7:10._ordentliche_sitzung

Die Präsidentin des 7. StuRa begrüßt die Anwesenden.

TOP 0 Ständiges

1. Mitteilungen des Präsidiums

keine

2. Anfragen an das Präsidium

keine

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das **Protokoll** der **9. ordentlichen Sitzung** wird unter 2 Enthaltungen **angenommen**.

4. Mitteilungen der Fachschaftsräte

keine

5. Anfragen an die Fachschaftsräte

keine

6. Geschäftliche Mitteilungen des AStA

Die SB-Stelle Ökologie hat sich mit der Mensaleitung getroffen. Die verantwortlichen haben angeboten eine Führung hinter die Kulissen der Hauptmensa zu veranstalten. Ansprechpartner ist Julia A..

Am 31.03. beteiligt sich der AStA am Bündnis gegen Krise und Kapitalismus. Der AStA veranstaltet eine Podiumsdiskussion und einen Workshop. Nähere Informationen gibt es auf der Homepage. Karten für den M31 in Frankfurt gibt es im AStA.

7. Anfragen an den AStA

Keine

Die folgende Tagesordnung wird unter 1 Enthaltung angenommen:

- TOP 0** **Ständiges**
- TOP 1** **Unterstützungsantrag AStA-Kinderladen**
- TOP 2** **Berichte**
- TOP 3** **Ausländer_innenkommission**
- TOP 4** **Finanzordnung (– nicht beschlussfähig)**
- TOP 5** **Unicard**
- TOP 6** **Antrag Fachschaftsübergreifender Fachrat Mechatronik**
- TOP 7** **Semesterticket - Unterstützung**
- TOP 8** **Verschiedenes**

TOP 1 **Unterstützungsantrag AStA-Kinderladen**

Die AStA-referenten Julia und Fabian stellen den Antrag vor.
Der **Antrag** wird einhellig **angenommen**.

TOP 2 **Berichte** keine

TOP 3 **Ausländer_innenkommission**

Leone stellt die Präsentation vor.
Philip I.B. meint der Ältestenrat sollte nicht Mitglied des Wahlausschusses sein. Tino E. gibt zu bedenken, dass es bereits einen Studentischen Wahlausschuss gibt. Diese Mitglieder sollten die Aufgabe übernehmen. Der Schriftführer soll sich an Frau Sennholz wenden, damit diese die Mitglieder des SWS informieren kann.
Britta D. schlägt vor die Veröffentlichung der Wahlergebnisse auf den 02.05. zu legen, damit nicht für April eine komplette AWE ausgezahlt werden muss. Die Mehrheit spricht sich für Mai aus.

TOP 4 **Finanzordnung**

Dieser TOP kann nicht besprochen werden, da die nötige Beschlussfähigkeit fehlt.

TOP 5 **Unicard**

Andrej G. stellt die Ergebnisse vor und weist dabei auf die fehlende Präsenz der Jungen Union hin, die dieses Thema stark im Wahlkampf propagiert hatte.

Es wird kontrovers diskutiert. Letztendlich wird sich darauf geeinigt, dass sich ein späterer StuRa mit der Thematik beschäftigen soll und dass die Ergebnisse nicht hochgeladen werden sollen.

Ein Meinungsbild zeigt, dass 4 Leute eine Unicard gut finden und 10 Leute eine Unicard nicht so toll finden.

TOP 6 **Antrag Fachschaftsübergreifender Fachrat Mechatronik**

Der **Antrag** wird einhellig **angenommen**.

TOP 7 **Semesterticket – Unterstützung**

Antrag auf Schließung der Debatte, da die nötige Beschlussfähigkeit fehlt.

Es wird sich dagegen ausgesprochen.

Dafür: 1 Dagegen: 7 Enthaltungen: 9

Kristian K. stellt die Ergebnisse des Ausschusses dar.

Es wird vorgeschlagen anstelle des Sozialreferates, da es kein obligatorisches ist, ein anderes einzufügen. Tino E. schlägt vor den Beitrag von EUR 2,50 auf EUR 4 zu erhöhen oder aber einen prozentualen Betrag einzuführen und anstelle von Matrikelnummern fortlaufende Nummer zu zuweisen, da diese mittlerweile nicht mehr veröffentlicht werden dürfen.

Britta D. schlägt vor nur Semesterweise vorzugehen. Fabian V. schlägt vor die Punkte Finanzielle Notlage, Härtefall, Kinder von §5a zusammengefasst werden sollten. Tino E. schlägt vor, sich nicht in Detailfragen zu verlieren und eine Juristen oder einen Jurist formulieren zu lassen. Fabian V. schlägt vor, den Fonds zu erweitern und Studenten in Notlagen bereits vor der Zahlung des Semesterbeitrags zu helfen.

Meinungsbild zu einem Fonds: Dafür: 12 Dagegen: 3 Enthaltungen: 2

Leone T. trifft sich in 2 Wochen mit Vertretern der Kirche, des Studentenwerks um über einen Notfonds für ausländische Studierende zu beraten. Er schlägt vor, dort über einen größeren Notfallfonds zu reden.

Tino E. schlägt vor diesen TOP auf der ersten Sitzung des 8. StuRa zu besprechen und dort darüber abzustimmen, da man diesen TOP schon seit 2008 diskutiert.

TOP 8 Verschiedenes

Philip I.B. informiert über zwei Beschlüsse des Ältestenrates. Beide Beschlüsse werden in Kürze unter <http://aeltestenrat.wordpress.com/> zu finden sein.

Der Präsident gibt bekannt dass er die konstituierende Sitzung nicht leiten können wird, da er sich zu dieser Zeit im Ausland befinden wird.

Die Sitzung endet um 21:20 Uhr.

Wolf Heinl
Präsident

Antje Knoblauch
Stellv. Präsidentin

Andrej Georgiev
Schriftführer

Anhang 1:

Direkt gewählte							
Name	Vorname	Anwesend			Vertreten durch		
			von	bis	Name	Vorname	
D	Christoph				abgemeldet		
D	Britta	1					
G	Andrej	1					
H	Constantin	1		21:15			
H	Wolf	1					
H	Sophie Jeanette				abgemeldet		
K	Antje	1					
I.B.	Philip	1					
R	Stephan	1					
S	Caroline	1			O	Clara	
S	Jonathan	1		19:25			
E	Tino	1					
	Summe:						
						10	
Delegierte							
Elektrotechnik/Informatik							
L	Sebastian	1					
W	Philipp	1					
Mathe/Physik							
Vertreter:							
Z	Jana	1					
Maschbau							
V	Fabian	1					
NaWi							
M	Dawid	1					
PhilFak							
S	Adrian	1					
K	Kristian	1					

7. Studentischer Rat

R

Holger

1

L

Laura